

Hoy, en la sesión de control al Gobierno en el Pleno del Congreso

## **Álvarez de Toledo: “Le hago hoy un encargo, más que político moral: averigüe por qué España es el país con más muertos por millón de habitantes”**

OFICINA DE INFORMACIÓN

- España es el país con más muertos por millón de habitantes por coronavirus del mundo. Esto no es simetría. Esto es liderazgo en el peor sentido. Una tragedia inconmensurable. Un fracaso radical.
- España con Sánchez va camino de un triple liderazgo: más muertos, confinamientos más drásticos y la peor destrucción económica. Es un balance para llorar.
- El Gobierno se ha convertido en un agujero negro de mentiras, incompetencia y de irresponsabilidad.
- El presidente del Gobierno ha alardeado del número de test. Una cosa ridícula cuando no una broma macabra, como lo es oír al señor Iglesias presentarse como un obispo bolivariano predicando la Constitución y el patriotismo.
- Ustedes se jactan de ser la encarnación del Estado protector. Protección social, dicen. Escudo social, proclaman. Orfandad social es lo que ustedes provocan.
- Si dicen que somos un ejemplo de unidad, ¿para qué la piden ustedes ahora?
- Ustedes no son capaces ni de contar a los muertos. Al menos ríندانles el homenaje póstumo de averiguar por qué murieron, no de qué, eso sí lo sabemos.
- Toda la nación se pregunta, con dolor y con asombro por este gráfico. Lo elabora la Universidad de Oxford. Muestra los países del mundo con más muertos por millón de habitantes. Somos los primeros, somos los peores.
- España es el país con más muertos por millón de habitantes. Esto no es simetría. Esto es liderazgo en el peor sentido. Una tragedia inconmensurable y un fracaso radical.
- Si dicen que somos un ejemplo de unidad, ¿para qué la piden ustedes ahora?
- He hecho una pregunta en el sentido recto de la palabra: por qué España es el país con más muertos por millón de habitantes; porque no lo conozco.

Carrera de San Jerónimo, s/n - 28014 Madrid. Tfnos: 91 390 66 13 / 63 62 [gabinete.prensa@gpp.congreso.es](mailto:gabinete.prensa@gpp.congreso.es)

[www.gppopular.es](http://www.gppopular.es)

 @GPPopular  /GPPopular  @GPPopular  /GPPopular  /GPPopular  /GPPopular

Tengo indicios. Este es uno: los países en función del número de tests que han efectuado.

- El presidente del Gobierno hoy ha alardeado del número de test. Una cosa ridícula cuando no una broma macabra, como es escuchar al señor Iglesias presentarse como un obispo bolivariano predicando la Constitución y el patriotismo.
- El Gobierno se ha convertido en un agujero negro de mentiras, incompetencia y de irresponsabilidad.
- Yo le hago hoy un encargo, primero un encargo puntual de su responsabilidad, hagan llegar los test y cuenten en nombre de la famosa empresa que se niegan a contar, la de los test falsos. Y en segundo lugar un encargo en nombre de la nación. Un encargo más que político, moral. No hay tarea más urgente, más necesaria, más noble, más patriótica y más humana que averiguar por qué España es el país con más muertos por millón de habitantes. Es su obligación porque es una catástrofe y porque ha ocurrido bajo su mandato.
- Ustedes se jactan de ser la encarnación del Estado protector. Protección social, dicen. Escudo social, proclaman. Orfandad social es lo que ustedes provocan.
- España con Sánchez va camino de un triple liderazgo: más muertos, confinamiento más drástico y la peor destrucción económica. Es un balance para llorar.
- Ustedes no son capaces ni de contar a los muertos. Al menos ríndanles el homenaje póstumo de averiguar por qué murieron, no de qué, eso sí lo sabemos.